

FEUILLE DE ROUTE

- Le 11/11/2018, nous fêterons le centenaire de la fin de la Première Guerre mondiale.
- Des semaines et des années après la guerre 14-18, des monuments aux morts ont été construits un peu partout. **Mais est-ce qu'on y prête encore attention aujourd'hui ?**
- Connaissez-vous le monument de votre localité ? Nous allons nous y intéresser et essayer d'en apprendre plus sur son histoire, sa symbolique mais aussi sur la situation de votre localité durant la guerre.

Nous allons procéder en plusieurs étapes :

- 1) Aller voir le monument ;
- 2) Prendre note de son ressenti, ses questions, ses interprétations ;
- 3) Réaliser une œuvre collective et évolutive évoquant ses émotions (terre, peinture, dessin, écriture, bricolage, etc.) ;
- 4) Se documenter sur le monument et la localité durant la guerre, en cherchant des informations : photos, souvenirs, témoignages, etc. ;
- 5) Visiter le *In Flanders Fields Museum* à Ypres ;
- 6) Discuter avec des cercles historiques locaux et toutes les personnes intéressées et qui ont quelque chose à partager ;
- 7) Présenter dans une petite exposition au sein de l'école l'œuvre collective et les infos collectées.